
Teramo.  ASL:  disturbi  del  linguaggio,   l’8  aprile  screening
logopedici  negli  asili
 

ASL TERAMO
Nell’ambito della seconda edizione dello screening logopedico e neuropsicomotorio per la prevenzione primaria di disturbi di
linguaggio, la Uosd di Neuropsichiatria Infantile di Teramo ha organizzato incontri in dieci nidi del comune capoluogo per
l’anno 2024.

A partire da lunedì 8 aprile i bambini, di età compresa tra i 18 e 36 mesi, potranno partecipare senza prenotazione lo
screening  mediante  la  somministrazione  di  questionari  ai  genitori  sullo  sviluppo  linguistico  e  neuro  psicomotorio  dei  figli.
L’obiettivo  di  questi  incontri  è  identificare  eventuali  segnali  precoci  di  disturbi  primari  di  linguaggio,  con  particolare
attenzione alla popolazione ad alto rischio (familiarità per i disturbi del neurosviluppo, neonati prematuri e neonati piccoli
per età gestazionale).

I bambini che risulteranno postivi allo screening potranno, per il tramite dei propri genitori/tutori legali, approfondire la
valutazione all’interno dell’Uosd di Neuropsichiatria Infantile, incardinata nel Dipartimento di salute mentale.

Il  disturbo primario di  linguaggio colpisce i  7% circa dei  bambini,  con prevalenza per il  genere maschile.  È possibile
effettuare la diagnosi a partire dai 4 anni di età, ma prima di questo periodo si possono identificare soggetti a rischio ossia
bambini che a 24 mesi hanno un vocabolario espressivo inferiore a 50 parole, oppure a 30 mesi manifestano assenza di
linguaggio  combinatorio,  insieme a  difficoltà  attentive,  nell’autoregolazione  comportamentale  e  nell’area  motorio-prassica
cioè genericamente disturbi dell’attenzione e capacità di compiere correttamente gesti coordinati e diretti a un determinato
fine. I disturbi primari di linguaggio si associano a un elevato rischio di sviluppare difficoltà di apprendimento scolastico con
conseguenti sequele neuropsicologiche, quindi, difficoltà comportamentali, psichiatriche e di adattamento emotivo e sociale
in età adolescenziale e adulta.
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FASCIA DI ETA’ 18-36 MESI

ASILO NIDO DATA

IL GATTO CON GLI STIVALI LUNEDì 8 APRILE

ACCADEMIA DI POLLICINO LUNEDì 8 APRILE

GIRASOLE GIOVEDì 11 APRILE

COCCINELLA GIOVEDì 11 APRILE

PINOCCHIO
MERCOLEDì 8

MAGGIO

LA CASETTA SUL FIUME
MERCOLEDì 8

MAGGIO

SEZIONE PRIMAVERA PICCOLA CASA
SANTA MARIA APRUTINA

MARTEDì 14 MAGGIO

GEMMA MARCONI MARTEDì 14 MAGGIO

ZUCCHERO FILATO
GIOVEDì 26
SETTEMBRE

SEZIONE PRIMAVERA DELLA S.I. “DE
ALBENTIIS”

GIOVEDì 26
SETTEMBRE

PASQUA:  PIÙ  VACANZE  DI  GRUPPO  IN  ABRUZZO  GRAZIE  AI
CONTRIBUTI  DELLA CAMERA DI  COMMERCIO GRAN SASSO

https://www.giulianovanews.it/2024/04/pasqua-piu-vacanze-di-gruppo-in-abruzzo-grazie-ai-contributi-della-camera-di-commercio-gran-sasso/
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Antonella Ballone
Teramo, 5 aprile 2024 –  Crescita delle presenze turistiche in Abruzzo durante il week end pasquale, in particolare sulla costa
teramana, grazie ai  contributi  della Camera di  commercio Gran Sasso, che ha stanziato fino a 100mila euro di  risorse per
incentivare i soggiorni di gruppo nelle strutture ricettive aquilane e teramane. Martinsicuro, Tortoreto e Alba Adriatica le
mete prescelte per trascorrere le vacanze pasquali in compagnia.

Dal 29 marzo al 1° aprile circa 1.750 turisti hanno potuto soggiornare negli hotel locali a prezzi veramente competitivi con
un contributo di 30 euro a persona erogato dall’ente camerale come rimborso spese a gruppi di turisti, formati da un minimo
di  25  persone  fino  ad  un  massimo  di  250,  per  soggiorni  di  almeno  2  notti  presso  alberghi,  agriturismi,  villaggi  turistici  e
residence delle province di Teramo e L’Aquila.

“Stiamo investendo molto  sulla  promozione  dei  soggiorni  turistici  in  Abruzzo  –  commenta  la  presidente  Ballone  –  e
l’incremento delle presenze registrate a Pasqua nelle nostre strutture alberghiere ci conferma che la strada intrapresa è
quella giusta. Stiamo lavorando molto anche sulla promozione del brand Abruzzo come meta di vacanze tutto l’anno con la
partecipazione  agli  eventi  fieristici  nazionali  ed  internazionali,  in  sinergia  con  la  Regione  Abruzzo  e  la  Camera  di  Chieti
Pescara, quali la BIT di Milano, la Borsa mediterranea del Turismo di Napoli, il Salone del Camper di Parma, il TTG di Rimini. E
dal 14 al 17 aprile saremo anche al Vinitaly a Verona con oltre 100 aziende per promuovere i nostri vini unici, i paesaggi
mozzafiato e le tradizioni culinarie abruzzesi”.

Le agevolazioni previste nel bando sono riferite a periodi di bassa stagionalità per tutti i Comuni dei territori di competenza,
ad esclusione dei comuni capoluogo di provincia di L’Aquila e Teramo, dove le istanze possono essere presentate per tutti i
periodi dell’anno.

Destinatari del bando sono tour operator, agenzie di viaggio, scuole pubbliche e private di ogni ordine e grado, associazioni
Onlus,  Cral  aziendali,  circoli  ricreativi,  circoli  culturali,  fondazioni,  organizzazioni  turistiche  senza  scopo  di  lucro,
organizzazioni che promuovono il turismo accessibile, associazioni di pensionati, associazioni sportive dilettantistiche e le
società sportive, gruppi di turismo sociale organizzati dai comuni o dalle organizzazioni professionali,  parrocchie, DMC
(Destination Management Company) PMC (Product  Management Company).

P e r  m a g g i o r i  d e t t a g l i  v i s i t a  i l
sito:  https://www.cameragransasso.camcom.it/it/la-camera/promozione-economica/bandi/bando-per-la-concessione-di-contri
buti-per-attrarre-flussi-turistici/
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I ragazzi di Rurabilandia alla conferenza stampa di presentazione
del  G7 – Inclusione e Disabilità in programma a ottobre in Italia
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Lavoreranno in cucina, in sala e per garantire l’accoglienza

******

ATRI. Una delegazione dei ragazzi con disabilità che frequentano la fattoria sociale didattica Rurabilandia, della Asp 2 di
Teramo,  accompagnati  dallo  staff  della  struttura,  hanno  partecipato  ieri  (19  marzo  2024)  alla  conferenza  stampa  di
presentazione del G7 – Inclusione e Disabilità che si terrà in Umbria dal 14 al 16 ottobre 2024. Una occasione importante per
iniziare  a  costruire,  insieme  ad  altre  associazioni  e  istituzioni,  il  percorso  che  porterà  a  questo  importantissimo
appuntamento internazionale. A invitarli la Ministra per le disabilità Alessandra Locatelli, la quale ha visitato la struttura
con sede ad Atri, apprezzandone l’operato e le finalità e ritenendo il modello Rurabilandia una eccellenza nella ristorazione.
Durante il G7 i ragazzi che frequentano la struttura saranno a disposizione per servire ai tavoli i più grandi capi di stato del
mondo, dimostrando con la loro caparbietà, determinazione e bravura di essere impeccabili in questo campo.

“Durante la conferenza stampa – dichiara la presidente della Asp 2, Giulia Palestini – il Ministro Locatelli ha parlato
dell’importanza di abolire il termine ‘handicappato’ sostituendolo con la più appropriata formula ‘persone con disabilità’
poiché tutte le persone hanno le capacità e devono essere favorite per poter vivere una vita piena e soddisfacente. Noi di
questo siamo consapevoli e convinti e questa opportunità è sicuramente straordinaria per i nostri ragazzi. Vista la loro
esperienza, lavoreranno in maniera attiva in cucina, in sala e per garantire l’accoglienza durante il forum intergovernativo.
Ringrazio il Ministro per questa opportunità che ci riempie di grande orgoglio. Segno dell’apprezzamento del nostro operato
e degli sforzi che quotidianamente gli operatori fanno per garantire il meglio ai nostri ragazzi. Ci impegneremo per fare la
nostra parte al meglio, con tutto l’impegno e la passione che da sempre caratterizza i nostri ragazzi”.

Teramo. ASL: riorganizzazione del 118, incontro con i sindacati
 

Riunione, oggi pomeriggio, fra la direzione strategica della Asl, i vertici del Dipartimento di emergenza e urgenza, del 118 e i
sindacati  Cgil,  Uil,  Nursind,  Ugl  salute   e  Fials  sulla  riorganizzazione  del  sistema  di  soccorso  sul  territorio.  Una
riorganizzazione che si è resa necessaria dopo che cinque medici del 118 hanno vinto il concorso e prenderanno servizio nei
Pronto soccorso e uno si è dimesso. Sono dunque rimasti 11 i medici in forza al 118. Per questo, vista la grave carenza di

https://www.giulianovanews.it/2024/03/i-ragazzi-di-rurabilandia-alla-conferenza-stampa-di-presentazione-del-g7-inclusione-e-disabilita-in-programma-a-ottobre-in-italia/palestini-locatelli-1/
https://www.giulianovanews.it/2024/03/teramo-asl-riorganizzazione-del-118-incontro-con-i-sindacati/


medici di emergenza e urgenza che interessa tutto il territorio nazionale, la Asl ha progettato una riorganizzazione che
prevede la presenza sulle ambulanze di infermieri e autisti (il cosiddetto equipaggio India, già utilizzato da anni in altri
territori). La Asl di Teramo ha deciso di comporre l’equipaggio con un autista e due infermieri.

Gli infermieri in forza al 118 sono da anni sottoposti a formazione a diversi livelli e in diversi ambiti, così come i medici e il
personale tecnico. In accordo con i sindacati nella riunione è stato deciso di posticipare l’ingresso dei cinque medici del 118 
nei  Pronto  soccorso  dal  1°  aprile  al  16  aprile,  in  modo  da  intensificare  ancor  di  più  la  formazione  degli  infermieri  che
comporranno gli equipaggi India.

Un periodo ulteriore di formazione, utile al recepimento di linee guida e protocolli operativi, con l’obiettivo della sicurezza dei
pazienti e degli operatori stessi. Lo slittamento sarà utile anche per dotare le ambulanze di attrezzature sanitarie, che
andranno a supportare l’attività degli equipaggi del 118, sempre a garanzia della sicurezza dei pazienti.

Teramo.  A  scuola  di  Rifiuti  Zero:  gli  alunni  della  3D  ODO  IIS
Alessandrini  intervistano i  cittadini  Posta  in  arrivo
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Martedì 19 marzo gli studenti della classe 3D ODO dell’I.I.S. Alessadrini, vestiti i panni di giornalisti, cameramen, e
operatori  ecologici,  hanno  percorso  strade  e  piazze  di  Teramo  –  accompagnati  da  Luciana  Del  Grande  e
dall’insegnante Antonella Censoni – per intervistare i cittadini e sviluppare idee e proposte da sottoporre all’attenzione del
Sindaco per migliorare la gestione dei rifiuti a Teramo. Un’attività che porta anche il nobile sigillo del volontariato perché i
ragazzi,  lungo il  percorso,  hanno raccolto piccoli  rifiuti  abbandonati.  L’uscita didattica esperienziale è parte integrante del
progetto A scuola di rifiuti Zero promosso dall’associazione Rifiuti Zero Abruzzo all’interno dell’edizione 2024 di Scuola
e Volontariato del CSV Abruzzo  con lo scopo di informare gli studenti delle tante attività di volontariato presenti nel
territorio  e,  nella  fattispecie,  di  diffondere  nelle  scuole  i  temi  dell’ecosostenibilità  (Tutor  scolastico  per  l’orientamento
prof.ssa Patrizia De Amicis). Arrivati al Parco Fluviale, dopo aver intervistato alcuni cittadini, i ragazzi hanno rivolto la loro
attenzione ad un volontario del TAI (Tutela Animali Invisibili) che ha dirottato l’intervista – con grande gioia dei ragazzi –
verso un altro argomento: la protezione degli animali invisibili. Questo appassionato volontario ha evidenziato la necessità di
costruire  ponti  verdi  per  permettere  agli  animali  di  attraversare  autostrade,  binari  e  ogni  altra  strada  che  possa
rappresentare  una  barriera  difficilmente  valicabile  troppo  spesso  letale.  Si  è  poi  mostrato  soddisfatto  della  manutenzione
del  Parco  fluviale.  Giunti  a  Piazza  Martiri  una  toccante  coreografia  contro  la  guerra  del  corpo  di  ballo  del  Liceo
Coreutico ha attirato l’attenzione dei ragazzi che, a fine esibizione, hanno intervistato l’insegnante coreografa. Anche qui è
stato  affrontato  un  tema  diverso:  la  mancanza  di  spazi  dedicati  all’arte.  Alcune  interviste  ai  passanti  e  poi
l’incontro inaspettato con l’Assessore Antonio Filipponi che, con grande disponibilità, ha risposto alle domande: “Sul
tema  dei  rifiuti  ancora  c’è  da  fare,  ma  c’è  tutto  l’impegno  del  Comune  affinché  si  giunga  ad  una  gestione  ottimale,
ovviamente  anche  con  la  collaborazione  dei  cittadini  che  dovrebbero  mantenere  la  città  pulita,  libera  dai  rifiuti”.  Ha  poi
trattato il tema degli spazi dedicati all’arte, descrivendo tutti i cantieri in attività per la ristrutturazione di alcuni edifici storici
della città chiusi dal terremoto 2009, fra cui la Sala San Carlo e il Teatro Comunale. Dopo aver salutato l’Assessore,
direzione Villa Comunale, un paio di interviste veloci e di corsa verso la strada del ritorno per poter rientrare in tempo in
classe.  Gli  studenti  hanno  partecipato  all’attività  con  entusiasmo  e  motivazione,  elaborando  alcune  considerazioni
sull’esperienza  appena  conclusa.  Sono  così  scaturiti  diversi  spunti  di  riflessione  sulle  criticità  e  sulle  scelte  sostenibili  da
mettere in pratica a scuola e nella vita di tutti i giorni, da sottoporre al Sindaco Gianguido D’Alberto. Una volta in classe
una  veloce  occhiata  al  “bottino”  che  i  ragazzi  hanno  raccolto:  una  busta  piena  di  piccoli  rifiuti  da  differenziare,  per  la
maggior  parte  di  plastica.  Prima  di  lasciare  l’aula,  Luciana  Del  Grande  –  per  conto  dell’associazione  Rifiuti  Zero
Abruzzo – ha donato a ciascun studente una borraccia di acciaio, con la raccomandazione di usarla per contrastare il
consumo di  acqua in bottiglia di  plastica a scuola e nella vita quotidiana,  e rendere i  ragazzi  protagonisti  di  questa
rivoluzione virtuosa con lo scopo di eliminare la dannosa pratica dell’usa e getta. Ha poi ringraziato tutti i ragazzi per
l’impegno profuso nelle interviste ai cittadini e nella raccolta rifiuti: Vittoria Greta Ganci; Silvia Maria Pirvù; Anastasia
Ranalli; Meriban Muca; Claudio Marinelli; Beatrice Melanì Noto Malta; Nikoleta Palushi; Paik Israt; Anastasia
Battipane; Aurora Sallaku.  “Spiegare come ridurre e valorizzare i  rifiuti alle giovani generazioni” ha affermato Luciana
Del Grande presidente dell’associazione Rifiuti Zero Abruzzo “è la premessa per abbandonare il modello lineare dell’usa
e getta e incentivare l’economia circolare che prevede un minor uso di risorse, uno degli obiettivi dell’Agenda 2030
dell’ONU per uno sviluppo sostenibile. Portare l’educazione civica e ambientale in classe coinvolgendo i ragazzi nella visita
al  centro  raccolta  rifiuti  di  Carapollo,  nell’incontro  con  il  Sindaco  e  con  l’Assessore  all’Ambiente,  nelle  interviste  ai
cittadini,  nella  raccolta  dei  rifiuti  e  nella  elaborazione  di  un  documento  con  suggerimenti  e  proposte,  rappresentano  un
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collegamento con la società civile ineludibile per la formazione di futuri cittadini responsabili e informati”. Il progetto “A
scuola  di  rifiuti  zero”  è  stato  molto  apprezzato  dalla  Dirigente  Scolastica  prof.ssa  Maria  Letizia  Fatigati,  che
“ringrazia l’Associazione Rifiuti Zero Abruzzo e il CSV Abruzzo, per la preziosa opportunità offerta, che ben si coniuga
nella vocazione educativa green alla quale la scuola non può più sottrarsi”.

ATSC ALLA SAPIENZA DI ROMA CON 32 DIPLOMATI AI CORSI DI
ALTA FORMAZIONE
 

 

L’associazione teramana prosegue nel suo progetto di formazione

degli agenti di commercio e dei consulenti finanziari

ATSC – La Sapienza
18 marzo 2024 -Nell’Aula Magna dell’Università La Sapienza di Roma sono stati consegnati i diplomi dei corsi di alta
formazione  in  “Soft  skills  &  personal  development  nell’ambito  dell’intermediazione  e  della  finanza  –  Edizione  ATSC”  a  22
agenti di commercio e 10 consulenti finanziari.

 

Il corso è parte del più ampio progetto di qualificazione e tutela di queste categorie, promosso da dieci anni dall’associazione
ATSC – Agenti Teramo Senza Confinie che in questo modo si arricchisce di un tassello importante.

Le lezioni sono state tenute da docenti di prim’ordine esclusivamente in modalità telematica per consentire un’ampia
partecipazione – poiché seguite dall’Italia e dall’Equador – fornendo conoscenze specifiche nell’ambito dell’intermediazione e
della finanza e rendere le competenze acquisite immediatamente fruibili.

 

Alla consegna erano presenti il Prorettore Vicario, prof. Giuseppe Ciccarone del Preside della Facoltà di Economia, Prof.
Giovanni Di Bartolomeo, il Direttore del dipartimento di Economia e diritto, Prof. Michele Raitano, del Presidente Enasarco,
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Dott. Alfonsino Mei e del Presidente ATSC, Dott. Franco Damiani.

 

«Siamo  un  esempio  virtuoso  di  sinergia  tra  istituzioni  e  categorie  professionali  che  collaborano  in  vista  dello  stesso  fine:
l’accrescimento professionale e culturale degli agenti di commercio e dei consulenti finanziari, fondamentali per la crescita
dell’economia. I numeri lo dimostrano: 1.175 iscritti ai corsi di laurea e 814 già laureati, a cui si aggiungono oggi i 32 iscritti
ai corsi di alta formazione La Sapienza. A settembre partirà il primo master di secondo livello di ATSC e siamo emozionati di
iniziare  anche  questo  percorso  con  voi»  ha  affermato  il  Presidente  ATSC,  Dott.  Franco  Damiani.  «Un  grande
ringraziamento anche al Presidente Enasarco Alfonsino Mei. La sua presenza qui ci onora e testimonia l’attenzione della
Fondazione  alla  qualificazione  e  all’alta  formazione  della  nostra  categoria  riconfermando  anche  per  l’anno  accademico  in
corso il rimborso del 50% delle tasse universitarie, previsto per la prima volta nel 2016 a seguito della richiesta avanzata da
ATSC».

 

Per informazioni e iscrizioni universitarie inviare una mail a info@atsc.info

IL  COMANDO  PROVINCIALE  DELLA  GUARDIA  DI  FINANZA  DI
TERAMO  organizza  la  2ª  CELEBRAZIONE  EUCARISTICA  IN
PREPARAZIONE  ALLA  SANTA  PASQUA
L’EVENTO SI SVOLGERA’ a Notaresco – Fraz. Guardia Vomano, Mercoledì 13 marzo 2024 – ore 11, Chiesa “San Clemente al
Vomano”
Polizia di Stato – Carabinieri – Guardia di Finanza – Vigili del Fuoco – Capitaneria di Porto – Polizia Penitenziaria – Comune di
Notaresco
Corpo Militare Volontario C.R.I. – Protezione Civile – Associazioni ANFI, ANC, PS, AM e Alpini – Associazioni volontariato
Santa Messa Presieduta da: S.E.R. Mons. Lorenzo LEUZZI – Vescovo di Teramo-Atri
Concelebreranno i Cappellani Militari dell’XI Zona Pastorale Interforze e il Parroco
Programma:
Ore 10.45: Affluenza in Chiesa
Ore 11.00: Solenne celebrazione Eucaristica
A seguire: Scambio di auguri pasquali presso Villa Clemente, sede del
polo logistico della Protezione Civile regionale
L’invito è esteso a tutti gli appartenenti alle Forze di Polizia e Armate,
ai Corpi in servizio di soccorso e di sicurezza, ai colleghi in pensione, alle loro
famiglie e a tutti coloro i quali vogliono condividere questo momento celebrativo
in preparazione della Pasqua di Resurrezione.

ASL-Teramo.  Si  rompe  una  manichetta  antincendio,  reparto
allagato
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LOGO AUSL – ASL
Questa mattina per la rottura di una valvola di intercettazione di una manichetta antincendio un forte getto d’acqua si è
riversato lungo il corridoio dell’ala C del reparto di Medicina al quinto piano dell’ospedale di Teramo.  Il sistema di sicurezza
è entrato immediatamente in funzione, visto il calo di pressione, e ha bloccato la fuoriuscita di acqua. La situazione è tornata
sotto controllo. Sul posto sono intervenuti la direzione strategica, l’ufficio tecnico della Asl e i vigili del fuoco.

Non è stato necessario evacuare il reparto dai degenti. Il getto d’acqua ha investito un ricoverato che è rimasto illeso ma si è
bagnato ed è stato prontamente asciugato. La notevole quantità di acqua riversatasi nei locali della Medicina è filtrata anche
nei reparti sottostanti e in particolare in quello di Urologia che è al quarto piano. È  intervenuta l’impresa di pulizie che con
delle particolari macchine aspiratrici ha asciugato i pavimenti dei reparti.

La ditta che si occupa di manutenzione ha riparato la manichetta, che peraltro era stata sottoposta recentemente a verifica.

Il vitto è stato regolarmente distribuito ai pazienti ma sono state sospese le visite per consentire le operazioni di pulizia.

Inoltre a causa della forte ondata di maltempo, con piogge e grandine, anche il blocco parto del reparto di Ostetricia e
Ginecologia si è allagato.

L’AQUILA. E’ MORTO GABRIELE DI FRANCESCO, IL CORDOGLIO DEL
CONSIGLIO DELL’ORDINE
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L’Ordine  dei  Giornalisti  d’Abruzzo  esprime  profondo
cordoglio e sincera vicinanza ai famigliari del professore e giornalista Gabriele Di
Francesco che ci ha lasciati in data odierna. Già Professore associato di Sociologia
generale e giornalista pubblicista, Gabriele Di Francesco è stata una delle colonne
portanti  dell’ex facoltà di  Scienze sociali  dell’Università Gabriele d’Annunzio di
Chieti-Pescara, dove ha insegnato Istituzioni di sociologia, Metodologia e tecniche
della ricerca sociale, Organizzazione dei servizi sociali. Gabriele Di Francesco ha
saputo coniugare il rigore metodologico e didattico con la passione per i processi
culturali e antropologici del territorio, studiati con versatilità e originalità. La sua
intensa produzione editoriale testimonia la vivacità dei suoi interessi, intellettuali e
di ricerca, sempre ispirati al connubio tra conoscenza e territorio.  Nel 2022 il prof.
Di Francesco aveva vinto il Premio giornalistico “Polidoro” classificandosi al primo
posto.

Gabriele Di Francesco

Atri. I ragazzi di Rurabilandia e del Castorani in discoteca
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ATRI. Divertimento, emozioni, spensieratezza e il piacere di stare insieme, queste le emozioni e sensazioni provate sabato
sera (2 marzo 2024) dai ragazzi dell’Istituto Castorani di Giulianova e di Rurabilandia, realtà gestite dalla Asp 2 di Teramo.
Con gli operatori e lo staff delle strutture, i ragazzi si sono ritrovati per una pizza al Bellavista di Giulianova e subito dopo,
muovendosi con il pulmino messo a disposizione della Asp 2, hanno vissuto una serata in discoteca al Plaza. Una occasione
preziosa per andare incontro alle esigenze dei ragazzi, alla loro voglia di divertirsi e stare insieme. Già qualche mese fa una
analoga iniziativa era stata organizzata e i ragazzi e le loro famiglie sono stati felici di replicarla.

“Ringrazio di cuore tutti i ragazzi e le loro famiglie oltre a tutto il nostro staff – commenta la Presidente della ASP2, Giulia
Palestini – per lo spirito di collaborazione. Nelle nostre strutture cerchiamo di garantire ai ragazzi una vita serena non solo
relativamente alle attività proposte e agli  aspetti  materiali,  ma anche dal  punto di  vista morale,  offrendo iniziative adatte
alle loro fasce d’età. Questa serata in discoteca ha fatto molto bene al loro umore, si sono dimostrati tutti molto riconoscenti
e  consapevoli.  Ringrazio  la  famiglia  Polisini  e  la  direzione  del  Plaza  per  la  disponibilità  e  sensibilità  dimostrata.  Un
ringraziamento va anche al questore di Teramo Carmine Soriente il  quale è stato con noi in pizzeria dimostrandoci
vicinanza e sostegno. E’ sempre emozionante e motivo d’orgoglio vedere come i giovani, spesso tacciati di essere insensibili
e poco inclusivi, dopo un iniziale e comprensibile stupore si approccino ai nostri ragazzi con affetto e coinvolgimento. Anche i
gestori  dei  locali  hanno  dimostrato  una  grande  sensibilità,  predisponendo  ogni  accortezza  per  semplificare  l’ingresso  dei
ragazzi nel locale. Il nostro obiettivo è far in modo che serate come quella di sabato possano diventare la normalità perché la
presenza della diversità con tutte le meravigliose sfaccettature che porta con sé è un valore aggiunto per la comunità”.


